

Stimmungsvoller Räbenliechtliumzug

Kindergarten- und Kinder der Unterstufe Diessenhofen zogen entlang dem Rhein ins St. Katharinental



Trotz Regen: In der stimmungsvollen Atmosphäre unter den Kastanien gaben die Kinder die zuvor eingeübten Herbstlieder voller Enthusiasmus zum Besten.

Trotz Dauerregen liessen sich die Kinder des Kindergartens und der Unterstufe Diessenhofen mit ihren Lehrerinnen nicht davon abhalten, sich mit ihren Räben auf den Weg ins Katharinental zu machen. In der stimmungsvollen Atmosphäre unter den Kastanien gaben die Kinder die zuvor eingeübten Herbstlieder voller Enthusiasmus zum Besten. Begleitet wurden sie von einer Gruppe von Jungmusikern der Stadtmusik Diessenhofen. Wie bestellt hörte der Regen zu Beginn des Singens auf.

Die zahlreich erschienenen Eltern und Verwandten sowie die Patientinnen und Patienten der Kliniken des St. Katharinentals kamen nicht nur in den Genuss des Gesangs, sondern durften auch die wunderschön geschnitzten Räben bewundern.

Für das leibliche Wohl sorgte der Elternrat der Primarschule Diessenhofen. Die Verantwortlichen des St. Katharinentals belohnten die kleinen Sängerinnen und Sänger mit einem Schoggimonster.

Es war ein durchwegs stimmiger Anlass, der nur dank grossem Einsatz aller Beteiligten zustande kommen konnte.